

## 村内等で行われた活動やイベントを紹介します ず～むあっぷ「まちの風景」

### きれいなまちをみんなでつくろう！ 令和7年「東海村秋のクリーン作戦」

11月15日、美化運動を通じて環境をいたわる心を育むため、東海村ライオンズクラブと村の共催による「秋のクリーン作戦」が村内全域で実施されました。「きれいなまち」をつくろうと、自治会など各団体をはじめとする多くの方々が集めたごみは、可燃物・不燃物合わせて2.1トン。参加した方からは、「東海村をきれいにするために、またこの活動に参加したいです」との声が聞かれました。普段から環境をいたわり、ごみのないきれいなまちをみんなでつくりましょう。



【写真左から】栗秋本部長、坂下さん、山田村長



### 入隊を志す方のよき相談役として期待 「自衛官募集相談役」を委嘱

10月24日、自衛隊の「自衛官募集相談員」の委嘱式が行われ、山田村長と自衛隊茨城地方協力本部の栗秋健士本部長から、坂下英雄さん（村松北）に委嘱状が手渡されました。坂下さんは、相談員として、入隊希望者の勧誘・推薦や、家族への説明などを行っています。栗秋本部長からは、「政府・自衛隊では、若者のライフスタイルに合わせた待遇改善と女性の活躍、働きやすい職場環境づくりに取り組んでいます。引き続きお力添えを」と、坂下さんの20年以上の豊富な経験と人脈を生かした活動に期待が寄せられました。

### どこでもイモゾーリレー♪ スポーツ推進委員が親子レクにお邪魔しました！

10月15日、舟石川小学校1年生の親子レクで「イモゾーリレー」が行われました。「イモゾーリレー」は、大きなイモゾーファミリークッションを投げながらリレーする、村のオリジナルニュースポーツです。はじめはクッションを投げるのに苦戦していた子どもたちも、回数を重ねるごとに上達。笑顔でバスをしながら、親子の絆を深めました。「イモゾーリレー」は誰もが簡単にできるスポーツです。スポーツ推進委員がお手伝いしますので、運動会や親子レク、地域のイベントなどの種目の一つとして、みんなで楽しんでみませんか。

